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egundo a Prefei-
tura de Curitiba,
o turismo nesta

época do ano é responsá-
vel pela injeção de mais
de R$ 100 milhões na
economia da cidade, por
meio de gastos com hos-
pedagens, alimentação e
afins. No total, mais de 2
milhões de pessoas de-
vem acompanhar os fes-
tejos natalinos na cidade.
Além da decoração que
toma conta de ruas, pré-
dios, parques e praças,
são mais de 180 apresen-
tações artísticas - todas
gratuitas.
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Brasil tem uma
economia pujante
graças aos recursos

naturais e a força do agro-
negócio. Porém, ainda pre-
cisamos melhorar os índi-
ces educacionais, e recur-
sos tecnológicos, para al-
cançar o desenvolvimen-
to econômico.

O G20 reuniu as 19
maiores economias do
mundo, para buscar solu-
ções econômicas sustentá-
veis em diversas áreas
como: meio ambiente,
economia e responsabili-
dade social. Nesta reunião,
o Brasil sugeriu a inclusão
da questão da fome no
mundo, com ajuda finan-
ceira dos países ricos.

Parece ironia nosso país
sendo o segundo maior
produtor de alimentos do
mundo, e ainda temos
muita gente que vive na
linha da pobreza, passan-
do fome.

O que devem pensar os
governantes dos países ri-
cos, sabendo que a fome
em nosso país está intrin-
sicamente ligada a corrup-
ção e a deficiência na dis-
tribuição de renda?

No entanto, há muitos
outros países no mundo
que não produzem ali-

A hipocrisia da fome

O mento suficiente para su-
prir a necessidade de sua
população, e esses devem
ser socorridos com supri-
mentos e ajuda humanitá-
rias, mas, principalmente
com soluções inteligentes
para oportunizar o desen-
volvimento econômico-
social.

No Brasil, por exem-
plo: o plano de salários e
carreiras dos servidores
públicos, aprovado nas úl-
timas décadas, elevaram a
carga tributária. A onera-
ção da folha de pagamen-
to é a principal causa dos
aumentos absurdos dos
impostos e taxas. A carga
tributária hoje é um far-
do pesado para o contri-
buinte, e se aproxima do
patamar de quase 50% so-
bre produtos e serviços.

O trabalhador é saque-
ado, cada vez que o go-
verno aumenta os impos-
tos ou cria uma taxa; di-
nheiro que é subtraído do
trabalhador, reduz o po-
der aquisitivo, tornando o
cidadão cada vez mais de-
pendente de assistencialis-
mo, que joga o indivíduo
a margem da sociedade, e
desta forma o Estado se
transforma numa fábrica
de pobres e miseráveis.

Professor da UFPR apresenta
proposta: Paraná 3ª economia

O professor Francis-
co Carvalho, da
Universidade Fe-

deral do Paraná (UFPR), foi
recebido pelo secretário do
Desenvolvimento Guto
Silva, para apresentar o
seu projeto Paraná 3ª Eco-
nomia.

Segundo o professor, o
estado do Paraná é por ex-
celência um celeiro do
Mundo, tem uma econo-
mia pujante impulsionada
pelo agronegócio, porém,
está sujeito as variações
climáticas que prejudicam
a produção agrícola e a ins-
tabilidade econômica do
Estado.

Carvalho é uma das mai-
ores autoridades no estu-
do metodológico de macro
gerenciamento hídrico e
sistema de alta complexi-
dade e de Estudo Estraté-
gico e Controle Hídrico,
para regularização hídrica,
frente as mudanças climá-
ticas diante dos fenôme-
nos cíclicos do La Niña. O

professor Francisco Carva-
lho apresentou um pré-
projeto para estudo de vi-
abilidade do uso dos rios
do Paraná para transporte
de parte da safra da região
centro oeste e reduzir o
custo e o congestionamen-
to de caminhões nas estra-
das. O secretário Guto Sil-
va ficou entusiasmado
com o projeto e pediu uma
minuta para apresentado
ao governador Ratinho Ju-
nior Carlos Massa. Guto
disse que o momento é

oportuno, e que o governo
vai investir em ações vol-
tadas para regularização
hídricas, abastecimentos e
uso inteligente dos recur-
sos para melhorar a nave-
gação fluvial como meio de
transporte de carga.

A proposta será encami-
nhada para análise de via-
bilidade e se aprovada po-
derá iniciar o estudo geo-
político para implantação
do sistema de navegação
fluvial e transporte de ca-
botagem.

O renomado arquiteto
Fernando Canalli, ideali-
zou o Bosque do Alemão,
um dos pontos turísticos
mais visitados em Curiti-
ba. Iniciou sua carreira
como projetista na Copel,
e depois foi convidado
para trabalhar no escritó-
rio do arquiteto Luiz Forte
Neto, que na época presta-
va serviços para o Gover-
no do Paraná.  Fernando
Canalli, alcançou o ápice
de sua carreira no IPPUC,
onde participou da equipe
de trabalho do notável ur-
banista Jaime Lerner. Atu-
almente Canalli está de-

Fernando Canalli autor de importantes
projetos urbanísticos de Curitiba

senvolvendo um projeto
de cinema temático. Ca-
nalli, achou muito interes-
sante e importante a ideia
de criar portais para a ci-
dade de Foz do Iguaçu. Na

concepção do arquiteto, o
Portal deve traduzir a es-
sência cultural e histórica,
que represente a alma des-
sa extraordinária cidade
do Paraná.

SAIBA MAIS: www.jornalcuritibanews.com
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Eduardo Pimentel anuncia os
primeiros nomes do novo secretariado

O prefeito eleito de
Curitiba, Eduardo
Pimentel (PSD),

anunciou nesta terça-fei-
ra (26) os nomes dos seis
primeiros secretários.
Na próxima semana vai
anunciar outros novos
secretários. E vai finali-
zar sua equipe de primei-
ro escalão até o dia 19 de
dezembro, antes de sua
viagem.

QUEM SÃO OS ESCOLHIDOS?

Marcelo Facchinello (Podemos): Atual presidente da Câ-
mara Municipal, assumirá a Secretaria de Governo.
Amália Tortato (Partido Novo): Vereadora, será a titular da
nova Secretaria de Desenvolvimento Humano.
Paulo Martins (PL): Vice-prefeito eleito, comandará a Se-
cretaria de Desenvolvimento Econômico.
Marilza Dias (Republicanos): Permanecerá à frente da Se-
cretaria do Meio Ambiente.
Vanessa Volpi Palácios: Continuará na Procuradoria-Geral
do Município.
Ogeny Pedro Maia Neto: Seguirá como diretor da URBS.
Rodrigo Marcial (Partido Novo): Assumirá a vaga de Amá-
lia Tortato.

Os estudantes da Es-
cola Municipal Senador
Enéas Faria, no Cajuru,
ganharam um espaço de
aprendizado e recreação
no contraturno escolar
totalmente renovado,
com finalização das obras
de revitalização da Uni-
dade de Ensino Integral
(UEI), entregue na manhã
desta segunda-feira (25/
11) pelo prefeito Rafael
Greca.

"Quero dizer da mi-
nha satisfação de entregar
essa extraordinária Uni-
dade de Ensino Integral
totalmente revitalizada,
que amplia o número de
vagas para a escola que há
17 anos serve à região do
Cajuru, e em ver realiza-
da nossa ambição de ter
uma cidade inteira com
oferta de Ensino Integral,
atendendo a 75 mil crian-
ças", destacou o prefeito
Rafael Greca.

Ao lado da secretária
municipal da Educação,
Maria Silvia Bacila, Gre-
ca assistiu as apresenta-
ções de estudantes da
UEI e descerrou a placa
da entrega das obras.

Curitibinhas do Cajuru ganham Unidade de Ensino Integral revitalizada

CURITIBINHAS
CRIATIVOS

O prefeito e os presen-
tes acompanharam duas
peças preparadas pelos
curitibinhas e suas profes-
soras: uma coreografia
com a música Aquarela, de
Toquinho, e um jogral com
o Hino de Curitiba. Greca
foi presenteado com uma
peça de artesanato em for-
ma de araucária.

O prefeito celebrou a
criatividade dos peque-
nos e ressaltou seu con-
tentamento de ter esten-
dido para todas as esco-
las municipais a oferta do
Ensino Integral, opcional
às famílias dos estudan-
tes.

No formato, os curiti-
binhas estudam em um
turno (manhã ou tarde) e
no outro, têm no espaço
educacional um lugar
para seguir aprendendo,
brincar, conhecer equipa-
mentos culturais da Pre-
feitura, aprender a fazer
hortas, conhecer a cidade
nas Linhas do Conheci-
mento.

ESPAÇO
QUALIFICADO

O UEI passou a aten-
der os estudantes da Es-
cola Municipal Enéas Fa-
ria no início deste ano,
ofertando mais 120 vagas
no Ensino Integral para os
estudantes da unidade -
sendo 60 pela manhã e 60
à tarde. Ao todo, a escola
passou a ter 380 estudan-
tes nessa modalidade de
ensino.

FAÇA
AQUI

LOTERIAS ANITA GARIBALDI
Avenida Anita Garibaldi, 2480 - Lj. 45/46 - São Lourenço
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espírito natalino toma con-
ta do Paraná a partir desta
semana. A começar pela

Capital: na sexta-feira (22) estreia
o Natal de Curitiba - Luz dos Pi-
nhais 2024, a maior programação
gratuita do Brasil, que promete
emocionar curitibanos, paranaen-
ses e visitantes de todo o País.

A expectativa é de que mais de
300 mil turistas passem por Curi-
tiba para acompanhar as festivida-
des até 6 de janeiro - data em que
a decoração será desmontada. Para
tanto, as secretarias de estado Tu-
rismo e de Comunicação e o Viaje
Paraná lançam uma campanha pu-

NATAL DE CURITIBA AQUECE O TURISMO
O blicitária nacional, levando a pro-

gramação do Natal curitibano para
todo o Brasil. "Natal em Curitiba:
venha encher os olhos e o coração
de alegria", convida a campanha
publicitária.

No total, mais de 2 milhões de
pessoas devem acompanhar os fes-
tejos natalinos na cidade, contan-
do curitibanos e moradores da
Região Metropolitana. Além da de-
coração que toma conta de ruas,
prédios, parques e praças, são mais
de 180 apresentações artísticas -
todas gratuitas -, além de atrativos
como show de drone, roda gigan-
te e carrossel.
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ossa equipe de jor-
nalismo foi até Foz
do Iguaçu conhecer

de perto o general Joaquim
Silva e Luna, que supreen-
dentemente conquistou a
prefeitura na sua primeira
eleição.

Luna nos recebeu em
seu apartamento no centro
da cidade e contou o segre-
do de sua vitória.

O General Luna como
gosta de ser chamado, dis-
se que a sua campanha foi
pensada com planejamen-
to e estratégia, mantinha
segredo sobre os resulta-
dos das pesquisas inter-
nas.

O resultado das eleições
foi pelo bom desempenho

GENERAL SILVA E LUNA ELEITO
PARA GOVERNAR FOZ DO IGUAÇU

Conheça a estratégia do General que na sua primeira campanha foi eleito no primeiro turno

N Iguaçu. O General comple-
mentou, que não faltará
vontade de trabalhar e fa-
zer o melhor por Foz do
Iguaçu, e que está prepara-
do para enfrentar os desa-
fios. A vida sempre foi
pautada com trabalhos e
desafios, principalmente
na busca de recursos fi-
nanceiros.

Exemplo foi sua gestão
na Itaipu Binacional, que
era deficitária e deixou
com superávit de mais de
R$2 Bilhões, e muitas
obras realizada na região.
Não será diferente com Foz
do Iguaçu, que precisa
atrair novas empresas para
investir e geração de novos
empregos na cidade.

"Se o Hezbollah violar
o acordo e tentar armar-
se, atacaremos. Se ele ten-
tar renovar a infraestru-
tura terrorista perto da
fronteira, atacaremos. Se
ele lançar um foguete, se
cavar um túnel, se trou-
xer um caminhão com
mísseis - atacaremos",
declarou o primeiro-mi-
nistro Netanyahy.

O primeiro-ministro
israelense Benjamin Ne-
tanyahu anunciou, na
tarde desta terça-feira (26/
11), que Israel firmou
acordo de cessar-fogo
com o grupo Hezbollah.
Os confrontos com os
grupos terroristas inicia-
ram em 8 de outubro do

frente a diretoria da Itaipu
Binacional.

GESTÃO MUNICIPAL
Luna disse que priori-

dade de sua gestão é a saú-
de, zerar a fila das consul-
tas e para que as pessoas

não precisem se automedi-
car.

A segunda prioridade é
a segurança, afinal é uma
cidade turística e as pesso-
as precisam sentir-se segu-
ras a qualquer hora do dia
e da noite.

Entre outros compro-
missos será a educação,
melhorar a qualidade das
escolas, e rever os salários
dos professores e adminis-
tradores.

A limpeza urbana, cal-
çadas e ruas limpas, quem
sabe o projeto de uma rua
exclusiva para pedestres, a
Rua da Flores de Curitiba.

A cidade de Foz do Igua-
çu tem cinco entradas e
precisa aumentar a segu-
rança nestas regiões que
são as portas da cidade. A
cidade merece um Portal,
vamos realizar criar proje-
tos que contemplem dois
ou três portais, que seja a
marca registrada para
quem chega em Foz do

Israel assina cessar-fogo condicionado, trégua de 60 dias com o Líbano
no fornecimento de ar-
mas para as forças de is-
raelense. Por último, ele
destaca que um acordo
com o Hezbollah deixa-
ria o Hamas isolado, já
que os dois grupos são
aliados.

No comunicado, Ne-
tanyahu exaltou os ata-
ques feitos por Israel aos
territórios que chamou
de "sete frentes" da guer-
ra no Oriente Médio:
Gaza; Judeia e Samaria,
territórios que integram
a Cisjordânia; Iémen; Ira-
que; Síria; e Líbano. Se-
gundo o líder israelense,
a duração do cessar-fogo
depende do que aconte-
cerá no Líbano.

ano passado, quando o
Hezbollah lançou mísseis
contra o território judeu
em apoio ao Hamas. As ra-
zões para o cessar-fogo fa-

zem parte da estratégia de
Netanyahu para direcionar
ataques a outros locais.
Segundo o primeiro-mi-
nistro, o primeiro motivo

é "centrar-se na ameaça ira-
niana", afirmação que op-
tou por não dar detalhes.
Outra justificativa é dar
tempo para uma renovação
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egundo relatório da
Polícia Federal, o pre-
sidente Bolsonaro ti-
nha apoio de parte das

Forças Armadas. Ele teria ela-
borado uma minuta para con-
testar o resultado das eleições
presidenciais e pedido apoio
a militares, durante encontros
no Palácio da Alvorada.

O documento mostra ainda
que Bolsonaro recebeu do en-
tão assessor da presidência
para Assuntos Internacionais,
Filipe Garcia Martins, e do
advogado Amauri Feres Saad
uma minuta de decreto para o
suposto golpe de Estado. Nela,
estava previsto uma ruptura
institucional para impedir a
posse do governo eleito atra-
vés da Decretação do Estado de
Defesa, no âmbito do Tribunal

PF: Bolsonaro elaborou um plano de intervenção
que previa Decretação do Estado de Defesa

O objetivo era verificar a conformidade e legalidade do processo
eleitoral, que estava sendo questionado por parte da sociedade,

após o TSE anunciar vitória do Lula em 2022.

S
Superior Eleitoral, e a criação
da Comissão de Regularidade
Eleitoral para apurar a "confor-
midade e legalidade do proces-
so eleitoral". Após isso, seri-
am feitas novas eleições, com
urnas eletrônicas, mas com
votos impressos e auditáveis.

Inicialmente, o documento
previa a prisão dos ministros
do STF, Alexandre de Moraes
e Gilmar Mendes, além do pre-
sidente do Congresso Nacio-
nal, Rodrigo Pacheco (PSD-
MG). No entanto, Bolsonaro

teria alterado a resolução, pre-
vendo a prisão somente de
Moraes.

APROVAÇÃO
DE MILITARES

Após ajustes no decreto,
Bolsonaro teria, então, convo-
cado uma reunião com os co-
mandantes das Forças Arma-
das no Palácio da Alvorada
para que o seu assessor, Filipe
Martins, apresentasse o texto.
O encontro com os militares
ocorreu em 7 de dezembro,
mas a ideia não teve adesão.
Com isso, dois dias depois,
Bolsonaro chamou à residên-
cia oficial o general Estavam
Theóphilo, então comandante
do Exército Brasileiro, para pe-
dir apoio na execução do pla-
no. Theóphilo teria aceitado.

A Assembleia Legislativa
do Estado do Paraná realizou,
nesta terça-feira (26), uma ses-
são solene em homenagem aos
65 anos do Hospital Universi-
tário Evangélico Mackenzie. O
evento, foi proposto pelo pri-
meiro-secretário da Assembleia
Legislativa, deputado Alexan-
dre Curi (PSD), e pelo presi-
dente da Comissão de Ciência,
Tecnologia e Inovação da As-
sembleia, deputado Fabio Oli-
veira (Podemos).

Inaugurado em 05 de setem-
bro de 1959 como Hospital
Universitário Evangélico de
Curitiba (HUEC), a partir de
2018 o Instituto Presbiteriano
Mackenzie de São Paulo, assi-
na o termo de posse passando
a se chamar Hospital Univer-
sitário Evangélico Mackenzie.
Atua como hospital geral e de
alta complexidade, realizando
mais de um milhão de atendi-
mentos e procedimentos por
ano nas mais diversas especi-
alidades. O Evangélico é refe-
rência especialmente em casos
de urgência e emergência, quei-
maduras e gestação de alto ris-
co.

O Diretor Geral do Hospi-
tal Universitário Evangélico
Mackenzie, doutor Tiago Hes-
sel Tormen, agradeceu os lou-
vores recebidos e disse que "o
hospital tem 65 anos, foi cria-
do pela comunidade, pelas
igrejas e com todo apoio do
poder público e todos os seus
entes ajudando.

Universitário Evangélico Mackenzie celebra
65 anos do Hospital em sessão solene na Alelp

"Em 2023 nós atendemos
mais de 2 milhões de pacien-
tes entre atendimentos e pro-
cedimentos. Nós somos o mai-
or transplantador hepático do
Estado do Paraná. Os deputa-
dos Alexandre Curi e Fábio
Oliveira propuseram essa ses-
são solene porque eles estão
dia-a-dia junto com a gente,
apoiando com as emendas,
apoiando nas ações junto à
comunidade porque sem isso
o hospital não sobrevive", con-
cluiu Tiago Hessel Tormen.

HISTÓRIA
O Mackenzie é uma insti-

tuição educacional privada,
confessional e sem fins lucra-
tivos, com quase 150 anos de
história. Desde sua fundação,
a Instituição é agente de uma
série de inovações pedagógicas,
acompanha e influencia o ce-
nário da educação no país. Um
de seus principais objetivos é
formar cidadãos com capacida-
de de discernimento, com cri-
térios e condições para fazer a
leitura do mundo em que vi-
vem, a partir de valores e prin-
cípios eternos, e que sejam
aptos a intervir na sociedade.

Ao longo de sua existência,
implantou cursos com o obje-
tivo de abranger novas áreas do
conhecimento e acompanhar o

progresso da sociedade com
intensa participação comunitá-
ria. Como entidade confessio-
nal, promove o desenvolvi-
mento de cidadãos que sejam
solidários, responsáveis e bus-
quem a Deus em seus cami-
nhos.

O Hospital Universitário
Evangélico Mackenzie
(HUEM), localizado em Curi-
tiba, Paraná, é uma das unida-
des do Instituto Presbiteriano
Mackenzie e tem uma história
profundamente ligada aos va-
lores cristãos. Fundado em
1959 pela sociedade Evangéli-
ca Beneficente de Curitiba
(SEB), o hospital nasceu com
a missão de oferecer atendi-
mento médico de qualidade
com um forte compromisso
social e espiritual, guiado pe-
los princípios do Cristianismo.

Por décadas, o HUEM se
destacou pela prestação de ser-
viços médicos de alta qualida-
de, sendo reconhecido por sua
atuação em áreas como o trata-
mento de queimados, trauma,
oncologia e transplante. Hoje,
o HUEM é o maior hospital
prestador de serviços para o
sistema Único de Saúde (SUS)
no Paraná, combinando assis-
tência médica humanizada com
ensino e pesquisa.

por Antônio Dilay
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ADESG - ASSOCIAÇÃO DOS DIPLOMADOS

DA ESCOLA SUPERIOR DE GUERRA

Visita técnica no Complexo
da Itaipu Binacional

 A visita técnica ao
complexo hidrelétrico da
Usina da Itaipu Binacio-
nal, foi uma oportunida-
de extraordinária para
entender e conhecer de
perto essa gigante fábri-
ca de energia limpa e sus-
tentável, com capacidade
de gerar mais de 3 bilhões
de Megawatts-hora, sufi-
ciente para iluminar o
planeta por 46 dias, atu-
almente responde por
10% de toda energia gas-
ta no Brasil.

Saber que o papel da
usina vai muito além de
abastecer o Brasil com
energia limpa, mas tam-
bém tem o compromisso
de responsabilidade so-
cial e ambiental, que con-
tribui para o desenvolvi-
mento sustentável no
Brasil e Paraguai. Enfim,
Itaipu é energia, tecnolo-
gia e desenvolvimento,
um modelo para o mun-
do, com política ambien-
tais, transição energética
e qualidade de vida.

A Associação dos Diplomados da
Escola Superior de Guerra (ADESG) foi
fundada no final de 1951 pelos forman-
dos da ESG do ano anterior com o ob-
jetivo de manter a coesão entre os es-
tagiários após o término do curso, ga-
rantindo hábitos de cooperação intelec-
tual estabelecidos entre civis e milita-
res e difundindo a doutrina de seguran-
ça nacional e seus princípios. A ADESG
não é uma instituição política, porém
faz política, na medida em que, como
instituição educacional e cultural, dá
ênfase à ética da política. E também ensina, orienta e reco-
menda o melhor emprego do Poder Nacional no sentido da
manutenção do bem comum, processo orientador de deve-
res e direitos de governantes e governados.

Contato: Coronel Valmir Pacheco: (41) 88682522 Whatsapp

Inscrição para a próxima
turma da 49° CEPE 2025
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EMERGÊNCIA

EM CASO DE FURTO OU ROUBO a
população deve registrar o Boletim de
Ocorrência, o criminoso será preso por prá-
tica delitiva continuada. AS INFORMA-
ÇÕES REGISTRADA PELO B.O. FICAM
NO ARQUIVO E A POLÍCIA VAI RAS-
TREAR AS AÇÕES DO CRIMINOSO ATÉ
PRENDER. IMPORTANTE: anexar a fotos
de rostos, placas de carros, mesmo parcial-
mente, vídeos etc.

APLICATIVOS 190 E 156
Morador do São Lourenço,

Ahú, Boa Vista, Barreirinha

"A Democracia Morre nas Trevas"

41 99923-6745
Diretor de Jornalismo: Carlos Borges Bahia
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Curitiba
News

ADESG-PR faz visita técnica no CINDACTA II
equipe de estagiári-
os e professores da
ADESG-Paraná, vi-

sitou o CINDACTA II,
onde foi recebida pelo Te-
nente-Coronel Jorge, e
assessora de imprensa,
Tenente Lisley Chichini,
que acompanhou na vi-
sita ao sistema de moni-
toramento de Defesa e
Controle de tráfegos Aéreo.

A visita ao Cindacta foi
uma oportunidade para os
estagiários e professores,
conhecer a história da Ae-
ronáutica em Curitiba, e o
Sistema de Monitoramen-
to do Tráfego Aéreo da re-
gião Sul e Sudeste.

"Fica aqui registrado
nossa gratidão ao Ten-Co-
ronel Jorge, e a todos ami-
gos companheiros milita-
res e civis da Base Aérea

Brasileira", disse Cel. Pa-
checo.

"Em visita ao Cindacta
II tive a grata satisfação de
encontrar a colega jornalis-
ta, Tenente Chichini, para
os amigos Lisley, que nos
recebeu cordialmente" co-

mentou o jornalista Carlos
Bahia

ADESG-PR, agradece o
Ten-Coronel Jorge, e a to-
dos amigos companheiros
militares e civis da Base
Aérea Brasileira, pela re-
cepção de nossa equipe.

Encontro Comemorativo dos Amigos da ADESG

O encontro foi na chá-
cara do empresário Elcio
Baggio, que reuniu os com-
panheiros da ADESG Para-
ná e ADESG-Pará, que par-
ticiparam juntos da confra-
ternização. Foi momento
de alegria e confraterniza-

ção entre os amigos, que
aproveitaram para come-
morar e trocar boas ideias.

"Quero trazer meu abra-
ço mais carinhoso a todos
os que prestigiaram o
evento, criaram uma at-
mosfera de liberdade res-

peitosa e muita integra-
ção". "Somos uma bela
equipe de trabalho, e a par-
ticipação de cada um, am-
plifica potencialmente, e
traz muito significado a
todos", disse o delegado
Luiz Carlos Pinto.

Formatura da 48 Turma da ADESG-Paraná
No dia 03 de dezembro será a formatura dos estagiários da 48 turma do CEPE

2024, que será realizado no Colégio Militar de Curitiba.
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GENTE QUE FAZ
Nesta edição vamos conhecer um pouco da vida de
um empresário de sucesso, que foi um jovem atleta

conquistador de muitas medalhas para o Brasil.
GLEDSON REGNIER ZA-

WADZKI, filho de pais profes-
sores, nasceu em Curitiba, gra-
duado em Administração (FAE
Bom Jesus) e Direito (UniCuri-
tiba) especialização em Marke-
ting e pós-graduação na área fi-
nança e investimento. Casado
com a empresária e professora
Laryssa Zawadzki, farmacêuti-
ca com Mestrado em Farmaco-
logia. Gledson empresário com
atuação no setor de construção
civil e agronegócio, com parti-
cipação societária na área agrí-
cola e pecuária leiteira.

HISTÓRIA DE SUCESSO
Gledson Zawadzki, tem for-

mação cristã, conservador e
desde muito jovem se dedicou
aos estudos e a vida esportiva,
não perdeu oportunidade, mui-
to cedo começou a colecionar
medalhas na sua modalidade de
natação olímpica, representou
muito bem nosso país nas olím-
piadas, nas quais foi Campeão
brasileiro mais de 20 vezes,
campeão Latino-Americano,
Recordista Sul-Americano,
TOP 10 FINA - 1997- 1998 -
(Federação Internacional de
Natação).

SUPERAÇÃO
Em 2001 foi vítima de um

acidente automobilístico que
interrompeu abruptamente sua
vitoriosa carreira esportiva.
Com lesões sérias nos ombros e
braços, ficou impedido de rea-
lizar o seu sonho do Mundial
Olímpico.  Foi em 2006 incon-
formado, com o coração aflito,
Gledson resolve retornar as pis-
cinas para iniciar um novo de-
safio, e dois anos mais tarde em
2008 Gledson voltou a compe-
tir no Campeonato Paranaense,
e conquistou todas as provas, e
ainda dois novos recordes esta-
duais. Essas conquistas servi-
ram para apaziguar o coração e
apreender o sentido real da su-
peração humana, assim encer-
rou sua missão esportiva, mas
continua sempre atleta em bus-
ca do bem-estar.

MÉDICO DE RUA
Além de atleta, Gledson é

um homem bem-sucedido na
vida familiar, profissional e em-
presarial. Mas não para por aí,
muito além de empresário, é

uma pessoa altruísta movido
pelo sentimento humanitário
pronto para contribuir com res-
ponsabilidade social.

Gledson e sua esposa Larys-
sa são idealizadores da Ong Mé-
dicos de Rua, fundada em 2018,
que presta atendimento assis-
tencial e médica a população
em situação de rua com trata-
mentos médicos, psicológicos,
odontológicos, exames labora-
toriais e análises nutricionais,
inclusive com banho quente e
roupas.

O Médicos de Rua oferece,
ainda, consultoria jurídica e tra-
tamento veterinário para ani-
mais. Ou seja, o projeto é uma
maneira encontrada para trazer
dignidade para milhares de
pessoas, dando condições bási-
cas para promover a reintegra-
ção à sociedade.

Gledson e Laryssa, jutos uni-
dos no dever cívico do compro-
misso social em favor dos mais
necessitados, que em muitos ca-
sos, esquecidos até pela própria
família.

FAMÍLIA NOSSA
HERANÇA DIVINA

Gledson Zawadzki tem or-
gulho de sua família polonesa,
filho de Anastácia Besciak Za-
wadzki e Veríssimo Boguslau
Zawadzki. A família originária
da Polonia, há mais de 150 anos
fixou raízes em Araucária. O
bisavô Mieceslao e a bisavó,
professores de Latim, mãe pro-
fessora, pai empresário e em-
preendedor.

Gledson é uma pessoa
de bem com a vida,
é gente do Paraná!
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